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Вчера звонил в ГРЧЦ. В очередной раз получил ответ, что не планируется в обозримом
будущем импортировать базу данных (а она у нас имеется и максимально верная) в базу
ГРЧЦ. Приветствуются индивидуальные обращения. Кроме того надо иметь ввиду лицам
с 3 и 4 категорией, что им позывные присвоены будут в соответствии с категорией, то
есть с потерей старого позывного.Для 1 и 2 могут быть сохранены старые, по особой
просьбе.И то не факт.
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